

Jahresbericht Jugendtreff 2023

Im vergangenen Jahr haben wir im Bündner Jugendtreff von insieme Cerebral Graubünden wieder viele tolle Anlässe gehabt und konnten gemeinsam schöne Momente geniessen.

In das Jahr starteten wir mit einem Besuch im Bündner Zirkus Maramber, wo wir faszinierende Vorstellungen von verschiedenen Artist:innen genossen. In der Pause kam natürlich auch die Zuckerwatten-Vorstellung nicht zu kurz ☺. Im Januar unternahmen wir auch noch einen Winterausflug nach Feldis und konnten uns im Schnee austoben. Im Februar besuchten wir – fast schon traditionsgemäss – ein Hockeyspiel unseres Lieblingsvereins HC Davos. Auch kulinarisch kamen wir nicht zu kurz, als wir im Freizeitclub im Februar gemeinsam Raclette zubereiteten.



Im Frühling ging es ins City West zum Bowling, wo sich Dario einmal mehr als Jugendtreff-Bowling-Champion feiern konnte. Im Freizeitclub mixten wir dann auch mit unserer Barista Olga verschiedenste ausgefallene Cocktails. Der beliebteste Anlass scheint wohl das Döneressen zu sein: mit zahlreichen Anmeldungen waren wir dieses Jahr wieder im besten Dönerladen Graubündens im Chef's Kebap in Landquart. Im April konnten wir auch noch einen interessanten Ausflug in die Viamala Schlucht unternehmen.

Beim Minigolf in Bonaduz und einem Casino-Abend im Freizeitclub kam die Spielfreude im Mai auch definitiv nicht zu kurz. Vor den Sommerferien mischten wir uns dann auch noch unter das Ausgangsvolk in Chur und feierten bei bestem Wetter eine kleine Grillparty am Cresta See.

Ein ganz besonderer Anlass im 2023 war das Wochenende in Basel. Hier verbrachten wir viel Zeit miteinander, erkundeten die Stadt zu Fuss und auf der Basler Rhyy-Fähri.

Im Herbst machten wir mehrere musikalischen Ausflüge, indem wir das BigAir mit dem Konzert und Freestyle Event besuchten und das Konzert von Kunz im Zauberwald im Dezember. Auch kulinarisch ließen wir es uns nicht nehmen, gemeinsam Pizza zu essen oder im Freizeitclub selbst zubereitetes Fondue zu genießen. Ein weiteres ereignisreiches Jahr im Bündner Jugendtreff von insieme Cerebral Graubünden liegt nun hinter uns, voller gemeinsamer Abenteuer und unvergesslicher Momente.



Euer Jugendtreff Team
Silvie, Paula, Giulia und Olga